
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2237 
1月 17日例会 プログラム   「枝雀寄席in玉野」      大谷 英才君 

1月 24日例会 プログラム   「5分間スピーチ」   武下君 谷君 志野君 上原君             

1月 17日のメニュー   ＜米山ランチ＞ ・牛すじ煮込みカレー ・サラダ ・コーヒー 
 

前回（1 月 10 日）例会記録 
会員総数 35名 出席者数 28名 欠席者数 7名 出席率 80.00％ 前回補正率 82.86%

前回補正者 槌田君 渡邉君 

出
席
報
告 欠 席 者 井上君 三宅(三)君 三宅(保)君 島田君 三谷君 大谷君 谷君  
 
 会 長 挨 拶・報 告  
 
 ・ 新年明けましておめでとうございます。どうぞ今年もよろしくお願い致します。今年は甲午の年ですが、午 

   年の「午」は燃えることを表し情熱的であります。また、「甲」は燃える木の陽を表しており、今年は歴の 

   上では、陽と陽が合わさった激しい年と言えます。前回の甲午年である1954年は、戦後の復興期として高 

   度経済成長が始まった年であり、個人の才覚により成長の波に乗れるかどうか大きな差が生じたと思われま 

   す。甲午のエネルギーは激しくて制御が困難と言われており、上手に暴れ馬を乗りこなしてスピーディに目 

   的地に到着する人もいれば、落馬により怪我をする人が出るかもしれません。そうなれば格差が一層広が 

   り身も蓋もない予測ですが、皆様方は波に乗り素晴らしい1年にして頂きたいと思います。玉野ロータリー 

クラブにとっても燃え盛る炎のごとく上昇する良い年であることを祈念して年初のご挨拶とさせて頂きます。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい） 
 
 ・ 森本ガバナー事務所より、①「フィリピン中部地域大災害復旧支援義援金」の送金結果について報告があり 

   ました。②「東日本震災復興基金再開」のお知らせが届いています。③2014-2015 年度ガバナーノミニー 

   庄司尚史様(境港ロータリークラブ)について「略歴」を添付して「信任状」用紙がメールにて送付され、1

月末までに森本ガバナー宛に提出するよう依頼がありました。 

 ・ ロータリー米山記念奨学会より、「下期普通寄付金送付のお願い」が届いています。 

 ・ 国際ロータリー日本事務局より、「2014年ロータリー国際大会(シドニー)」の参加早期登録による割引料金 

   の適用期間が2014年 1月 15日まで延長のメールが届いています。 

 ・ 松本ガバナーエレクト事務所より、①2/22(土)に島根県芸術文化センターで開催される「地区夢計画合同セ

ミナー」の案内が届いています。参加者は次期会長・次期幹事・次期ロータリー財団委員長です。②次期地

区委員会委員として「地区雑誌・広報委員」選任のお願いが届いています。 

 ・ 国際ロータリーより、2014年 1月の半期報告書が電子版で届いています。 

 ・ 松江ロータリークラブより、事務所移転のお知らせが届いています。1/9(木)より松江市中原町167-1 3F 

   へ移転し、FAX・メールアドレスの変更はありません。 

 ・ 岡山ロータリークラブより、3/5(水)に開催される「創立80周年記念式典」の案内が届いています。 

 ・ ロータリ－の友事務所より、1月より「ロータリーの友」誌が電子版になると連絡がありました。 

 ・ ほほえみマリン大使実行委員会より、1/15(水)開催の「26年度ほほえみマリン大使実行委員会総会」の案 

   内が届きましたが、会長所用のため欠席通知を致しました。 

 ・ みちびき1月号が届いています。財団室NEWS 2014年 1月号が届いています。回覧します。 

 ・ 2013-2014年度「上半期出欠表」と「下期会費納入のご案内」をボックスに入れています。 
 
 第 7回定例理事役員会議事録  1月10日     
 
 ・ 新会員推薦の件 ⇒ 富永増強副委員長より推薦の「小林 弘幸氏」に関して、全員賛成となり1/17(金)例

会で会員の承認を得ることに決定した。 

 ・ ポリオ撲滅のための推奨年次目標基金の設定について ⇒ 5 年間毎年 1,500 ドルの目標を示されているが、 

   本年度は1,000ドル(1ドル102円)を目標に定め、5万円程度を会費より支出し残額は会員より集めること
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とした。 

 ・ 東日本大震災復旧支援義援金について ⇒ 他クラブの情勢収集の結果、今回は見送ることとした。 

 ・ 2013年手続要覧購入部数について ⇒ 会員数プラス5部を購入することに決定した。 

 ・ 2013-2014年度上半期の収支状況報告書について ⇒ 東川会計より説明があり全員異議なく承認した。 

 ・ 東日本震災復興基金プロジェクトについて ⇒ 申請しないことに決定した。 

 ・ ガバナーエレクト事務所より「次期地区雑誌・広報委員選出」の依頼について ⇒ 2月上旬までに報告す 

ることに決定した。 
 
 委 員 会 報 告    
 
 ・ 親睦・家族委員会(上原健嗣委員長)：【誕生月】森脇君、三宅(保)君、渡邉君、三宅(一)君。 

【結婚月】渡邉君、槌田君、大西君、三宅(孝)君、武下君。 

 ・ 雑誌・広報委員会(森脇英二委員長)：ロータリーの友1月号とガバナーニュースVol.7の記事について抜粋 

   紹介がありました。 
 
 スマイル・ボックス   
 
 ・ 谷口君－本年もよろしくお願いします。  

 ・ 安江君－下半期どうぞよろしくお願いします。年男です。 

 ・ 白石君－本年もSAAをよろしく。 

 ・ 籔内君－明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

 ・ 宮原君－寿 新年。 

 ・ 三宅(照)君－新年早々、近藤さんにほめられました。ありがとう。 

 ・ 富永君－①渡邉先生、お世話になりました。②志野さん、お世話になりありがとうございます。 

 ・ 島田君－入会月。谷口会長、安江幹事、会員の皆様、今年もよろしくお願いします。 

 ・ 渡邉君－①誕生月・結婚月。②前回欠席。 ・ 三宅(孝)君－早退します。 

 ・ 大西君－①結婚月。②前回欠席。     ・ 三宅(保)君－誕生祝いと長期欠席。 

 ・ 槌田君－結婚月です。 ・ 森脇君－誕生月。 ・ 林君－年男です。 ・ 近藤君－入会月です。 
 
 プ ロ グ ラ ム    「年男の抱負」    林 実君 近藤 勇進君 安江 義輔君 

 


